



GOBIERNO DE LA
CIUDAD DE MÉXICO



SECRETARÍA DE
SEGURIDAD CIUDADANA

CIUDAD INNOVADORA
Y DE DERECHOS

SECRETARÍA DE SEGURIDAD CIUDADANA DE LA CIUDAD DE MÉXICO

Síntesis informativa

CIERRAN VALLEJO PARA TRASLADAR CORAZÓN



▲ **Paramédicos de la Dirección Ejecutiva de Servicios Aéreos Cóndores, pertenecientes a la Secretaría de Seguridad Ciudadana de la Ciudad de México, trasladaron ayer un corazón del Centro Médico Nacional La Raza a instalaciones del Instituto Nacional de Cardiología Ignacio Chávez,**

donde sería trasplantado a un paciente. A fin de permitir el descenso del helicóptero ambulancia, se puso en marcha una operación de seguridad y se cortó la circulación sobre la calzada Vallejo (imagen), en la alcaldía Azcapotzalco. Foto Alfredo Domínguez

Fecha:

01/10/22

Sección:

policia.

Página:

C/P y 12 | 1

LA PRENSA

**MATAN A MUJER A
GOLPES EN CALLES DE
ÁLVARO OBREGÓN;
DETIENEN AL EX NOVIO**

Pág. 12



ÁLVARO OBREGÓN

Matan a mujer con golpe en el cráneo

RAÚL HERNÁNDEZ

El cuerpo fue encontrado en calles de la colonia Presidentes; sospechan del exnovio y ya fue detenido

Una mujer de aproximadamente 21 años de edad, fue encontrada muerta y con un golpe en la cabeza, en calles de la colonia Presidentes, perteneciente a la Alcaldía Álvaro Obregón. Se sospecha del exnovio y ya fue detenido.

Durante la madrugada de este viernes, vecinos de la comunidad se percataron de la presencia del cuerpo que se encontraba tirado entre la acera y una camioneta negra, sobre la calle Manuel González, casi esquina con Carranza.

Al notar que la víctima permanecía bocarriba, inconsciente y que presentaba una herida en la cabeza con abundante sangrado, solicitaron la presencia de Seguridad Pública, cerca de las 6:00 horas.

Elementos pertenecientes a la Secretaría de Seguridad Ciudadana de la CDMX, adscritos a los sectores Santa Fe y San Ángel, llegaron en por lo menos cinco vehículos oficiales y dieron parte a los servicios de emergencia.

Al arribar al lugar, los paramédicos a bordo de la unidad CDMX 49, confirmaron que la joven ya no contaba con signos vitales, certificando el fallecimiento por un traumatismo craneoencefálico severo.

La occisa, quien vestía una sudadera con el escudo de la Escuela de Medicina y Veterinaria y Zootecnia en Pequeñas Especies, en la cual aparentemente estudiaba, fue reconocida por sus familiares. Se dice que vivía por la zona.

Un hombre de alrededor de 50 años de edad, quien vestía camisa blanca y una chamarra azul, abrazó a una mujer de baja estatura con chamarra negra y gorra roja, ambos lloraban desconsoladamente. Un curioso comentó que eran los padres.

Posteriormente, se dio a conocer que la mujer había sido citada por su exnovio, con quien al parecer discutió previo a sostener una pelea en la que resultó muerta, a manos del masculino de entre 25 y 30 años de edad.

Con apoyo de los centros de monitoreo C5 y C2, uniformados capitalinos lograron capturar al presunto homicida por otro delito flagrante, mismo que no fue especificado. Este presentaba rasguños en varias partes del cuerpo.

Al parecer la víctima peleó hasta su

último aliento. Mientras integrantes del área pericial y Forense de la Fiscalía capitalina, procesaban el lugar del hallazgo y procedían a levantar el cadáver, varios vecinos se reunieron en la esquina, lamentado el hecho.

Uniformados capitalinos
lograron capturar al presunto
homicida por otro delito flagrante



Integrantes del área pericial y Forense de la Fiscalía capitalina, proceden a levantar el cadáver /LUIS A. BARRERA



Certificaron fallecimiento de la joven mujer por traumatismo craneoencefálico severo /LUIS A. BARRERA

Fecha:

01/10/22.

Sección:

La roja.

Página:

PP, 12 y 13 |

EN MENOS DE 8 HRS, TRES FEMINICIDIOS EN CDMX

PÁGS. 12 Y 13



RICARDO PÉREZ. EL GRÁFICO

EL DATO

SE FUGÓ-

Brenda no avisó que saldría por la madrugada hasta que su papá la vio tirada en la calle.

PANADERO MATÓ A SU EX

'CUBIERTA' A GOLPES

RICARDO PÉREZ, EL GRÁFICO

Tras el feminicidio de la estudiante, el agresor fue detenido con marihuana

IGNACIO RAMÍREZ

Tras una discusión con su ex pareja, Brenda Anett fue asesinada a golpes en la Colonia Presidentes, Alcaldía Álvaro Obregón; el sospechoso fue detenido con droga.

La mañana del viernes la víctima, de 21 años, fue agredida por Pedro Jair en la Calle Manuel González. Cuando la Policía llegó al sitio encontró a la joven estudiante de Veterinaria tirada entre la banqueta y un auto estacionado; paramédicos la diagnosticaron sin signos vitales debido a un severo traumatismo en la cabeza.

“Los efectivos se entrevistaron con vecinos del lugar, quienes refirieron que tras una discusión el hombre agredió físicamente a la mujer hasta dejarla inconsciente sobre el piso y posteriormente huir del lugar, además proporcionaron

la descripción física del posible agresor”, informó la Policía.

APAÑADO. Los oficiales localizaron al probable implicado, de 22 años, en la misma calle cuando presuntamente manipulaba cinco bolsas de plástico con marihuana, por lo que fue puesto a disposición del Agente del Ministerio Público.

En el inmueble donde ocurrieron los hechos, las autoridades localizaron cámaras de seguridad, que captaron al detenido en el momento en que ingresó al inmueble y agredió a la joven.

Los agentes cubrieron el cuerpo de la víctima con una cobija mientras los peritos recopilaban evidencia. En sus primeras declaraciones Jair contó que tenía una relación de cuatro años con la víctima, a quien dijo no haber visto desde hace varios días.

Fecha:

01/10/22

Sección:

Ciudad.

Página:

1

Matan a dos mujeres en menos de 24 horas

SAMUEL LUNA

En menos de 24 horas, la Ciudad de México registró dos feminicidios. En ambos casos, los principales sospechosos son las parejas de las víctimas.

El primero ocurrió en la Colonia Presidentes, Alcaldía Álvaro Obregón, donde una joven de 21 años fue asesinada con un golpe en la cabeza.

Vecinos aseguraron que la mujer fue vista discutiendo con su ex pareja durante la madrugada. Su cuerpo fue hallado sobre la Calle Manuel González, lugar al que acudieron servicios de emergencia horas más tarde.

“Arriba la unidad médica CDMX-49. Los paramédicos informan que atienden una femenina de 21 años, diagnosticando ausencia de signos vitales por trauma craneoencefálico severo”, mencionaba la ficha policial.

En tanto, en la Alcaldía Gustavo A. Madero, una mujer de al menos 60 años fue asesinada con un arma de fuego, presuntamente, por su esposo.

Los hechos ocurrieron en Real del Monte 296, en

Reporte policial

■ (La mujer) fue lesionada por arma de fuego; refieren que el probable responsable es su esposo (quien) se retira en un vehículo de color vino”.

la Colonia Industrial, poco después del mediodía. Vecinos señalaron que el ataque ocurrió después de que el hombre la amenazó durante una pelea.

Una ambulancia del **ERUM** fue solicitada luego de que en el inmueble se escucharon dos detonaciones.

El agresor habría huido en un vehículo color vino, el cual no fue localizado.

Las autoridades tampoco confirmaron ninguna detención por estos casos.

Hasta julio de 2022, la Fiscalía General de Justicia (FGJ) había registrado 40 casos de feminicidio en la Capital.



■ Una mujer de alrededor de 60 años fue asesinada en un inmueble de la Colonia Industrial.

Alberto Neri

Fecha:

01/10/22

Sección:

La Roja

Página:

12

RICARDO PÉREZ EL GRÁFICO



MATAN A 2 MUJERES CON SÓLO 750 METROS DE SEPARACIÓN

'Calle feminicida' en GAM

IGNACIO RAMÍREZ

Con apenas 750 metros de separación, dos mujeres fueron asesinadas en distintos hechos sobre la Calle Real del Monte en la Alcaldía Gustavo A. Madero.

El primer caso ocurrió dentro de la vivienda 269, entre las calles Luxo y Prueba, del lado de la Colonia Industrial, donde Norma, de 60 años, fue asesinada a balazos.

Ella regresó el jueves de un viaje en Estados Unidos y le planteó el divorcio a su esposo Francisco O, de 62 años; pero cuando le mencionó la repartición de bienes, pues estaban casados por bienes mancomunados, él se molestó y le disparó frente al hijo de ambos.

"Ambas partes comienzan a discutir y el esposo saca de entre su cintura un arma de fuego y le efec-



túa un disparo", indican los informes policiales.

El hijo de la pareja, de 39 años, fue quien alertó a la Policía mientras su padre huía en un auto Nissan Tsuru de color vino.

SIN MADRE. Mientras que en un departamento ubicado en el 42 de Real del Monte, casi esquina con Antonio Narro, en la Colonia Gua-

dalupe Insurgentes, María de los Ángeles R, de 77 años fue asesinada a golpes por su hijo, Hugo E.

Un familiar fue alertado por los vecinos; ellos contaron que desde hace varios años la víctima era violentada por su hijo, quien es agresivo y drogadicto.

Hugo, de 37 años, fue detenido y presentado ante el Ministerio Público como principal sospechoso.

EL DATO

UNA MÁS

Cuando bajaba de su auto, una mujer fue ultimada a tiros en Cofradía de San Miguel, Cuautitlán Izcalli.



ALCALDÍA GUSTAVO A. MADERO

Ultiman de un balazo a mujer, en su casa

RAUL HERNANDEZ

Según vecinos, ya tenía problemas por el tema de divorcio; el último en salir del hogar fue su esposo

Una mujer fue encontrada sin vida y con un balazo, al interior de su domicilio, ubicado en la colonia Industrial, perteneciente a la alcaldía Gustavo A. Madero. El último en salir fue su esposo, según vecinos.

De acuerdo con los primeros reportes, Elizabeth "N", de 60 años de edad, se vio involucrada en una discusión con el agresor, quien al parecer sacó un arma y disparó contra ella.

Alrededor de las 11:00 horas de este viernes, al interior de la casa que se encuentra sobre calle Real del Monte, casi esquina con Prueba, se escuchó un fuer-

te ruido que llamó la atención de muchos de los vecinos.

Posteriormente, se le vio salir del domicilio al presunto agresor, quien subió a un vehículo tipo sedán en color vino y se marchó.

Personas que se percataron de lo ocurrido, llamaron a la puerta sin recibir respuesta de la occisa, por lo que dieron aviso a las autoridades mediante una llamada al 911.

Según versión de personas cercanas a la víctima, la pareja recientemente había tenido problemas de convivencia, siendo el divorcio el tema central de varias discusiones, lo cual se sospecha pudiera haber motivado el crimen.

Elementos de la Secretaría de Seguridad Ciudadana de la CDMX, llegaron al lugar y al percatarse de que la mujer se encontraba inconsciente y con una herida de bala, solicitaron la presencia de los servicios de emergencia.

Paramédicos pertenecientes al Escuadrón de Rescate y Urgencias Médicas (ERUM), intentaron reanimar a la mujer sin conseguirlo, únicamente certificaron la defunción.

Cerca de las 13:00 horas, integrantes del área pericial y Forense de la Fiscalía capitalina, llegaron al sitio y brincaron el acordonamiento para proceder a recabar los indicios en el lugar de los hechos.

El cadáver fue trasladado al anfiteatro correspondiente, mientras que las autoridades capitalinas ya investigan para dar con el responsable.



Elizabeth "N", de 60 años de edad, se vio involucrada en una discusión con el agresor, quien al parecer sacó un arma y le disparó /LUIS A. BARRERA

EN GAM, UNO DE LOS CASOS

Investigan dos presuntos feminicidios

POR IVÁN MEJÍA

ivan.mejia@gimm.com.mx

En hechos distintos, dos mujeres fueron asesinadas de manera violenta en calles de las alcaldías Álvaro Obregón y Gustavo A. Madero, presuntamente por sus parejas.

Ambos casos son investigados por la Fiscalía General de Justicia (FGJ) de la Ciudad de México bajo el protocolo de feminicidio.

El primer evento fue reportado ayer alrededor de las 6:00 am; una joven de 21 años fue asesinada a golpes y



Foto: Cuartoscuro

Forenses arribaron a Real del Monte, en la colonia Guadalupe Insurgentes, donde fue asesinada una mujer de unos 60 años.

su cuerpo hallado en vía pública en el cruce de las calles Manuel González esquina con

Carranza, colonia Presidentes.

Tras el reporte al 911, arribaron oficiales y paramédicos

que confirmaron la muerte y que la mujer presentaba un traumatismo craneoencefálico severo.

En tanto, en la alcaldía Gustavo A. Madero, sobre Real del Monte, en la colonia Guadalupe Insurgentes, una mujer de 60 años fue asesinada por disparos de arma de fuego.

Primeras versiones señalaron que el probable responsable fue su esposo, ya que tenían problemas por el divorcio. Luego de la agresión el sospechoso se retiró en un vehículo de color vino con placas YCK-239-A.

Paramédicos del ERUM determinaron que la víctima no contaba con signos vitales derivado de los disparos.

Fecha:

01/10/22

Sección:

Capital

Página:

30

En distintos hechos, dos feminicidios ayer

JOSEFINA QUINTERO M.

Ayer se perpetraron dos feminicidios, uno en la alcaldía Álvaro Obregón y otro en Gustavo A. Madero; en ambos casos los presuntos victimarios fueron las parejas.

El primer caso se registró en la colonia Presidentes, donde una joven de 21 años fue golpeada severamente en la calle Manuel González, justo frente a una camioneta.

Vecinos hicieron el reporte porque a simple vista a la mujer se le veía un golpe en la cabeza. A la llegada de paramédicos se percataron que había muerto, al parecer por la golpiza que recibió de su consorte.

Mientras, en la colonia Guadalupe Insurgentes se realizó una fuerte movilización policiaca luego de que en la calle Real del Monte se escucharon detonaciones.

Policías de la Secretaría de Seguridad Ciudadana acudieron para

hallar a una mujer de 60 años con impacto de arma de fuego y que al parecer tenía un conflicto con su esposo, de quien se estaba divorciando, pero tras una discusión el sujeto le disparó.

En ambos casos los paramédicos certificaron los decesos, por lo que personal de servicios periciales realizó el levantamiento de los cuerpos y la fiscalía capitalina abrió las carpetas de investigación por feminicidio.

Fecha:

01/10/22

Sección:

Metropoli-

Página:

A-11



EL UNIVERSAL

Asesinan a dos mujeres en ÁO y Gustavo A. Madero

VIOLENCIA CONTRA LA MUJER

KEVIN RUIZ

—metropoli@eluniversal.com.mx

En hechos distintos, dos mujeres fueron asesinadas por sus parejas en calles de las alcaldías Álvaro Obregón y Gustavo A. Madero. La Fiscalía General de Justicia (FGJ) inició las investigaciones bajo el protocolo de feminicidio para dar con los responsables.

La mañana del viernes, una joven de 21 años fue asesinada a golpes y su cuerpo hallado en calles de Álvaro Obregón. Las primeras versiones de los hechos refieren que su pareja sentimental arribó hasta su domicilio en la colonia Presidentes, donde la atacó a golpes.

Vía 911 fue emitido el reporte de que entre una banqueta y una camioneta se encontraba el cuerpo de la víctima, con lesión en la cabeza.

En Gustavo A. Madero, en la colonia Guadalupe Insurgentes, una mujer de 60 años fue asesinada a balazos. Los primeros testimonios señalaron que el presunto responsable es su esposo, con quien tenía problemas por el divorcio.

Tras el ataque, el agresor se retiró en un vehículo de color vino con placas YCK-239-A. Al lugar arribaron paramédicos del ERUM, quienes determinaron que la mujer no contaba ya con signos vitales, derivado de los disparos. ●

60

AÑOS

tenía una de las víctimas, que fue baleada en calles de la GAM.



Una joven de 21 años fue asesinada a golpes y su cuerpo hallado en calles de Álvaro Obregón.

Fecha:

01/10/22

Sección:

Seguridad.

Página:

2

metro

EN ALVARO OBREGÓN

'SINO ERES MÍA...'

Mata de golpe en la cabeza a su ex pareja, una joven de 21 años

SAMUEL LUNA

CIUDAD DE MÉXICO.- Entre la banqueta y un vehículo, quedó el cuerpo de una joven, de 21 años, luego de ser asesinada por un golpe a la cabeza.

Vestía una sudadera roja con un escudo en el lado izquierdo, un pants y tenis.

Los curiosos refirieron que la joven estaba con su ex pareja hablando cerca de las 4:00 horas del viernes.

Fue en la calle de Manuel González, en la Colonia Presidentes, Alcaldía Álvaro Obregón,

donde la joven y su agresor fueron vistos interactuando.

"Según dijeron andaban hablando y luego discutieron, al parecer él se enojó y pues la golpeó en la cabeza.

"A lo mejor aplicó la de: 'si no eres mía, de nadie'", señaló un curioso.

Familiares de la joven se abrazaron entre sí al ver el cadáver de la mujer cubierto con un par de sábanas.

"Arriba la unidad médica CD-MX-49. Los paramédicos informan que atienden una femenina de 21 años, diagnosticando au-

sencia de signos vitales por trauma craneoencefálico severo", menciona la ficha policial.

Policías preventivos tomaron conocimiento del asunto y resguardaron el área.

Fue hasta la llegada de peritos que más policías fueron desplegados en torno al cordón amarillo.

Para evitar que se viera la labor pericial, con una cobija cubrieron el cadáver.

Entre vecinos se dijeron que, aparentemente, el agresor había sido detenido calles adelante, pero la autoridad no confirmó este hecho.

Curiosos observaban la escena detrás del acordonamiento, en la Presidentes.



Fecha:

01/10/22

Sección:

Seguridad.

Página:

3

metro

'Que fue el esposo'

SAMUEL LUNA

CIUDAD DE MÉXICO.- La disputa de un predio por un divorcio, en la Gustavo A. Madero, se presume como el motivo por el que una adulta mayor fue asesinada a manos de su esposo.

Dentro del número 296 de la Calle Real del Monte, casi esquina con Prueba, en la Colonia Industrial, la pareja comenzó a discutir.

"Desde la ventana de mi cuarto se escucha todo hacia al otro lado. Se oía la discusión y las amenazas. No era la primera vez", dijo una vecina a policías.

Al menos dos tiros escucharon los vecinos y más tarde llegó una **ambulancia del ERUM al domicilio.**

Los agentes aseguraron el predio y cerraron la calle; al ver que medios de comunicación llegaron, ampliaron el cordón, distanciado también a curiosos y vecinos.

"Yo primero entendí que tenían problema con el predio por unos inquilinos, eso me dijo una vecina. Pero resulta que fue el esposo. Ya no sabe uno", mencionó una mujer.

Pese a que se dio seguimiento **por el C2 y C5 al vehículo del agresor,** no se reportó su detención.



Peritos capitalinos sacaron el cuerpo de la mujer para subirlo a la unidad fúnebre.



Alberto Neri

Lesionada por arma de fuego, refieren que el probable responsable es su esposo, tenían problemas de divorcio. El cual se retira en un vehículo de color vino con placas YCK-239-A".

Parte policial

Fecha:

01/10/27

Sección:

Página:

El Gráfico



DICEN QUE ERA UN ASALTANTE

IGNACIO RAMÍREZ

Un supuesto asaltante, que portaba un arma en la cintura, fue asesinado en la Colonia Guadalupe Inn, Alcaldía Álvaro Obregón.

Según reportes preliminares, el occiso asaltó a un automovilista, quien lo habría embestido, aunque otra versión apunta a que recibió disparos de arma de fuego.

Los hechos ocurrieron la noche del viernes en la avenida Barranca del Muerto, en los límites con la Colonia San José Insurgentes, Alcaldía Benito Juárez.

El occiso llevaba un arma de fuego en la cintura con la que presuntamente habría intentado asaltar a un automovilista.

“Refieren que en el lugar escucharon detonaciones de arma de

fuego, los probables responsable se desplazan a bordo de una camioneta y una motocicleta, los cuales se retiran sobre Avenida Ponce”, indican los informes.

Oficiales del Sector San Ángel confirmaron la emergencia y solicitaron una ambulancia, cuyos paramédicos diagnosticaron el deceso y la zona fue acordonada.

Servicios Periciales acudieron a iniciar las diligencias del caso, sin que se proporcionara la identidad de la víctima mortal.

A un costado del cadáver fue hallado un casco de motociclista, presuntamente, propiedad del occiso.

Serán las investigaciones ministeriales las que permitan determinar la identidad de la víctima y cómo ocurrieron los hechos.

EL DATO

PESQUISA

Autoridades ministeriales indagan por qué el sujeto portaba un arma de fuego a la cintura.

Capacita Tláhuac a la Policía Auxiliar en perspectiva de género y atención policial

HILDA ESCALONA

Policías Auxiliares de la alcaldía Tláhuac recibieron capacitación en Derechos Humanos en el servicio público; Perspectiva de Género y atención policial, por lo que ayer se les entregaron reconocimientos.

"Su desempeño siempre es el máximo, y gracias por siempre estar al pendiente de todo Tláhuac y hacer siempre lo correspondiente". declaró la alcaldesa Berenice Her-

nández durante la ceremonia que tuvo lugar en la Casa de Cultura Frida Kahlo.

Al evento asistieron la alcaldesa, Berenice Hernández; la presidenta de los derechos humanos en la ciudad de México, Nashieli Ramírez Hernández y el **coordinador de la policía auxiliar de Tláhuac**, Emiliano Ramírez Chávez. "Con este tipo de herramientas impulsamos y mejoramos la seguridad de Tláhuac con policías más capacitados". indicó la alcaldesa.



BERENICE HERNÁNDEZ
ALCALDESA TLÁHUAC

"Su desempeño siempre es el máximo, y gracias por siempre estar al pendiente de todo Tláhuac"



Asistieron al evento la alcaldesa, Berenice Hernández; la presidenta de los derechos humanos en la CDMX y el coordinador de la policía auxiliar de Tláhuac /CORTESÍA ALCALDÍA TLÁHUAC

En Informe de Sheinbaum, intervenciones hasta de 10 minutos

**ÁNGEL BOLAÑOS SÁNCHEZ Y
ROCÍO GONZÁLEZ ALVARADO**

La Junta de Coordinación Política del Congreso local aprobó el formato para la sesión solemne con motivo de la presentación del Informe anual de la jefa de Gobierno, Claudia Sheinbaum Pardo, ante el pleno el viernes 7 de octubre.

Si bien el documento establece que cada grupo y asociación parlamentaria tendrá hasta cinco minutos para presentar un posicionamiento antes de la exposición, como dispone la Ley Orgánica del Legislativo, se acordó una tolerancia en la participación de las bancadas de hasta 10 minutos.

Al someter a votación el proyecto de acuerdo, el presidente de la junta, el panista Christian Von Roerich, dijo que se revisó que el formato se apegara estrictamente a lo que establece la Constitución local, la Ley Orgánica y el Reglamento del Congreso, pero advirtió que en el caso de las participaciones de las bancadas "corresponde al criterio y voluntad" del presidente de la mesa directiva, el priísta Fausto Manuel Zamorano, tolerar que se excedan de los cinco minutos.

La coordinadora de Morena, Martha Ávila, consintió en dejar abierta la exposición de los legisladores más tiempo del establecido en la ley, pero pidió limitarlo a no más de 10 y así se acordó plantearlo a Zamorano, a quien corresponderá contestar el informe de Sheinbaum.

Desde ayer, con el lema "honestidad que da resultados", la mandataria capitalina inició la difusión de su cuarto Informe de gobierno con videomensajes en sus redes sociales, donde destacó los logros en materia de seguridad.

Con distintas imágenes, acompañada por policías, en reuniones de gabinete y actividades que se promueven en distintos lugares, destacó la reducción de 54 por ciento en algunos delitos de alto impacto en la ciudad.

"Cuando llegamos al gobierno estábamos en el peor momento de corrupción e inseguridad, hemos reducido delitos de alto impacto en 54 por ciento capacitando y aumentando el salario de la policía, que ahora investiga y colabora con la Fiscalía."

Agregó que se han dado alternativas a los jóvenes a continuar con sus sueños. "Vamos por el camino correcto, estamos trabajando todo los días por la tranquilidad de tu familia. En la ciudad la honestidad da resultados".

Rumbo a informe. Bajo el lema "Honestidad que da resultados", ayer inició la difusión de las acciones del gobierno encabezado por Claudia Sheinbaum, con miras a su Cuarto Informe que se rendirá el próximo 7 de octubre. En su primer mensaje, la jefa de Gobierno de la capital destacó la reducción de delitos de alto impacto en 54 por ciento.

— Wendy Roca

Fecha:

01/10/22

Sección:

Fútbol

Página:

3

El Sol de México



Chivas es una institución grande, buscamos el campeonato, decir que con la Liguilla basta no es nuestro caso"

ISAAC BRIZUELA VOLANTE CHIVAS

13

**PARTIDOS HA JUGADO
BRIZUELA EN EL
APERTURA 2022**



FOTO: ARCHIVO ESTO